

**ESPÉRER ET AGIR
AVEC LA CRÉATION**



Espérer et agir avec la création...

« Les signes du changement climatique sont là, toujours plus évidents. Nul ne peut ignorer que nous avons assisté ces dernières années à des phénomènes extrêmes, à de fréquentes périodes de chaleur inhabituelle, à des sécheresses et à d'autres gémissements de la terre qui ne sont que quelques-unes des expressions tangibles d'une maladie

silencieuse qui nous affecte tous. [...] J'invite chacun à accompagner ce chemin de réconciliation avec le monde qui nous accueille, et à l'embellir de sa contribution. » *D'après le Pape François.*

« Il y a de nombreuses choses concrètes que vous pouvez faire dans votre communauté **pour espérer et agir avec la Création**. Les années précédentes, les communautés, dans le monde entier, ont organisé des nettoyages, des plantations d'arbres, elles ont instauré des initiatives de recyclage ou soutenu des jardins communautaires. Vous pouvez également organiser des événements éducatifs comme des projections de films, des débats publics ou des événements artistiques comme des concours d'écriture ou de dessins, ou des concerts. »

Cette année, réservez **le samedi 28 septembre**, pour voir le film « La lettre » au centre pastoral de Beaufréau. A **18h**, début du film, suivi d'échanges, puis d'un repas partagé...

Le groupe «Laudato si» de l'Espérance au cœur des Mauges vous y invite.

Dans le cadre du week-end missionnaire diocésain,
les équipes Église Verte des 6 paroisses du
Pôle d'Animation Missionnaire des Mauges
vous invitent :

projection du film
La Lettre
un message pour la terre
repas partagé
temps d'échanges

Samedi 28 Septembre 2024
de 18h à 21h30
Au Centre Pastoral
à Beaufréau
(3 rue Mont-de-Vie)

Apportez un plat à
partager et votre
vaisselle.



Contact : Emmanuelle Dubois -
06 61 31 77 01

